



Ausgezeichnet: Erwin Petek

Grazer Humangenetiker und Vizestudienrektor erhält Ehrenkreuz.

Im Weißen Saal der Grazer Burg überreichte Landeshauptmann Franz Voves gemeinsam mit Landeshauptmann-Stv. Hermann Schützenhöfer Ende November verdienten Persönlichkeiten aus dem öffentlichen Leben Bundesauszeichnungen und Berufstitel.

Das Ehrenkreuz für Wissenschaft und Kunst wurde dem Grazer Humangenetiker und Vizestudienrektor Erwin Petek verliehen, der im Rahmen seiner wissenschaftlichen Tätigkeit wesentlich zur Erforschung des Humangenoms beigetragen hat und sich auch in der Erforschung des frühkindlichen Autismus besonders engagiert. Besonders hervorzuheben ist sein Bemühen um die Medizinische Genetik in der postgradualen Weiterbildung.

Wir gratulieren herzlich!



Landeshauptmann-Stv. Hermann Schützenhöfer, Univ.-Prof. DDr. Erwin Petek, Landeshauptmann Mag. Franz Voves (v.l.n.r.).

Wednesday, 10. December 2014